

# Por transitabilidad segura de los usuarios, arreglo del puente El Cañito será en dos fases

OCTUBRE 2022 / ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 13 OCTUBRE 2022



- En la primera fase se habilitará un paso provisional con tráfico controlado para motos en horario diurno.
- Después de realizar varias mesas de trabajo con la administración municipal, como solución definitiva para transitabilidad por el puente se reemplazarán las láminas metálicas y la pavimentación.

Lorica, Córdoba, 13 de octubre de 2022 (@InviasOficial). Para garantizar la transitabilidad segura de los usuarios por el paso nacional de la vía Lorica-Cereté en Córdoba, donde en días pasados se presentó una falla en el pavimento del puente El Cañito, el Instituto Nacional de Vías (Invias), en mesa de trabajo con la Alcaldía de Lorica, definió las dos fases en las que se realizará el arreglo de la estructura.

“Nuestro interés es mitigar en gran medida la afectación en la movilidad de los habitantes de Lorica buscando una solución rápida, eficiente y segura. Por eso, atendiendo las necesidades de la comunidad hemos creado un plan de acción que garantice la transitabilidad de los usuarios de la vía a corto y largo plazo”, expresó el subdirector de Gestión Integral de Carreteras Nacionales(e), Álvaro Ruiz.

Fase 1: Para brindar una solución temporal al tránsito de motocicletas que tiene el municipio, se habilitará un paso provisional controlado, en horario diurno, a partir del próximo domingo, 17 de octubre.

Fase 2: Después de una excavación de la carpeta asfáltica del puente, se determinó que es necesario reemplazar las láminas metálicas que soportan el puente, debido al alto grado de corrosión que presentan. Ya fueron presentados los diseños para la impermeabilización de la estructura actual, la construcción de cimentación, el reemplazo de la estructura metálica en arco por una totalmente nueva, relleno y pavimentación de la carpeta del puente. De acuerdo con los tiempos de suministro, fabricación y montaje de la estructura metálica, se espera que los trabajos finalicen en aproximadamente 45 días.

Mientras se realizan estos trabajos se sugiere a los usuarios acatar las instrucciones de las autoridades de tránsito y tomar la vía alterna Cereté-Ciénaga de Oro-La Ye-Sahagún-Sincelejo.

### **Audio y video del subdirector de Gestión Integral de Carreteras Nacionales(e) del Invías, Álvaro Ruiz**

0:00 / 1:20



## Accesibilidad Web

